

As per the product description, this lock will only work if the door opens inwards and has a gap of at least 3mm between the door and door frame.

Selon la description du produit, cette serrure ne fonctionnera que si la porte s'ouvre vers l'intérieur et présente un espace d'au moins 3 mm entre la porte et le cadre de la porte.



Step 1: Open the door, put the lock in the position as shown on image #1 (see reverse)

Step 2: Close the door, holding the lock in the position as shown on image #2 (see reverse)

Step 3: With the metal sliding knob at the bottom of the red unit, place the metal sliding knob in the metal heart-shaped hole (see image #3 on reverse) and slide the red unit down in place (see image #4 on reverse)

Étape 1: Ouvrez la porte, placez le verrou dans la position indiquée sur l'image n ° 1 (voir au verso).

Étape 2: Fermez la porte en maintenant le verrou dans la position indiquée sur l'image n ° 2 (voir au verso).

Étape 3: Avec le bouton coulissant en métal au bas de l'unité rouge, placez-le dans le trou métallique en forme de cœur (voir image n ° 3 au verso) et faites glisser l'unité rouge